



新年度スタート!今年度もよろしくお願いします。

〈 第1学期始業式長式辞 〉

学校の桜の花が、今日の始業式を待っていたかのよう、もうすぐ満開を迎えようとしています。 今、ここに1年ずつ進級した皆さんと、先生方が全員そろいました。まだ新入生はいませんが、全員で69人の仲間と先生方で、令和3年度のスタートを切れること、たいへん嬉しく思います。中井小学校では、「自ら学ぶ児童」「思いやりのある児童」「体をきたえる児童」を目指して、色々な勉強を進めています。そんな子どもになれるよう、校長先生は五つの提案をします。今年一年、頑張って取り組んでほしいと思っています。



進んで勉強しましょう 教室では、進んで手をあげましょう。 運動や活動・行事にも進んで取り組みま しょう。またない、「勉強したの?」って 言われる前に自分から机に向かいましょ

う。 挨拶をしっかり大きな声でしましょう だいます。こんにちは。地 技術をひっかり入るな声でしまりよう おはようございます、こんにちは。地 域の方々、先生方、友達にも自分から進 んで言えるようになりましょう。返事も 大きな声でできるとれた 拶は笑顔を増やしますよ。

自分の役割をしっかりと果たしましょ

当番や係の仕事は責任をもってしっか りとやりましょう。友達と一緒に、協力 してやることもいいことですね。 早寝・早起き・朝ごはん

生活習慣をしっかりと身に付けましょ う。生活リズムが崩れると、学校に来るのがつらくなってしまいます。しっかり よく目を覚まし、午前中のエネルギーとなる朝ごはんをしっかり食べてきてください。 眠って、気持ち

の人を大事にして、優しい言葉をかけてほしいと思います。

どれもできて当たり前のことかもしれません。でも、当たり前のことを当たり前にすることが、学校を楽しくすることにつながります。自分でめあてを決めて、一生懸命取り組んでください。皆さんの頑張りをとても楽しみにしています。 この後の入学式では、1年生9人が仲間入りします。自分の弟や妹だと思って早く仲良くなってく

ださい。

おめでとう! 入学式

始業式の後,10時30分 から入学式が行われました。 今年度は9名の新1年生が入 学しました。担任が名前を呼 ぶと、どのお子さんも、元気 に「はい。」とりっぱな返事を することができました。早く 小学校での生活に慣れてほし いと思います。



令和3年度中井小教職員

	校	長	櫻井	教 諭	千葉			
	教	頭	常山	養護教諭	菅原			
	教	諭	溝下	主事	佐藤			
	教	諭	千葉	主任用務員	熊谷			
	教	諭	水戸	特別支援教育支援員	館山			
	教	諭	立花	ALT	R • G			
	教	諭	齋藤	スクールカウンセラー	星			

4月の行事予定

- 1日(木)学年始休業日(7日まで)
- 8日(木)転入教職員披露式 第1学期始業式 入学式
- 9日(金)街頭指導 体位測定
- 12日(月)街頭指導 視力·聴力検査 ALT来校
- 13日(火)講話朝会
- 15日(木)交通安全教室 委員会活動①
- 16日(金) PTA本部役員会 (令和2年度の役員で開催)
- 19日(月)スクールカウンセラー来校 避難訓練(授業時・下校時)
- 20日(火) ALT来校 内科検診
- 21日(水)学習参観日 学級懇談会
- 22日(木) ALT来校 たてわり顔合わせ
- 23日(金)短縮時程 1年生を迎える会家庭訪問(自宅確認のみ)
- 27日(火)ALT来校 短縮時程 職員会議
- 28日(水)短縮時程(全校5校時限)
- 29日(木) 昭和の日
- 30日(金)短縮時程



「チームなかい」心を合わせて頑張ります! よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策及び健康観察の徹底について

県内と市内の新型コロナウイルス感染症陽生者の発生状況に伴い,「学校における地域の感染レベル」は今年の1月から「レベル2」に引き上げられています。「感染レベル2」の学校の対応として,市教育委員会の指示により,毎朝の健康観察シートの提出で,お子さんの体温と健康状態の他に,ご家族の風邪症状についても確認します。毎朝,お子さんやご家族の検温や健康観察シートの記入・提出のご協力をお願いします。また,登校時は,昇降口で教頭や養護教諭がお子さんの検温結果や健康状態と,ご家族に風邪症状がないかどうか聞き取りを行います。

■『新型コロナウイルス感染症に係る市立学校・園における地域の感染レベル別の感染症対策』 「感染レベル2」では、家族に発熱等の風邪症状がみられる場合、お子さんは出席停止となります。 登校時の健康観察の聞き取りによっては、ご家庭に連絡して確認させていただく場合がありますので、 ご理解・ご協力をお願いします。

車で送迎する時の安全についてのお願い

校門付近は見通しの悪いカーブにさしかかっているため、駐車すると大変危険です。校門付近の駐車はご遠慮いただきますようにご理解をお願いします。また、本校校門向かいの駐車場は、時間帯によっては多くの方が出入りするため、危険が伴います。お子さんを送迎する時はお子さんの乗り降りの安全について十分に確かめていただくとともに、他の方の車にも十分に注意していただきますようお願いいたします。

なお、荒天の場合の送迎については校舎に近い所まで車でお入りいただくことがあると思います。その場合、迎えの車の方に職員駐車場の校舎西側スペースで折り返すようにしていただきます。今後、荒天の場合の送迎について、校舎に近い所まで車でお入りいただく対応がある場合は状況を見てメールでお知らせいたします。

コロナに伴う土日・休日の家 庭からの連絡方法について

新型コロナ感染症に対する緊急の対応ができるよう、土日・休日の連絡方法を 市内小中学校統一して設定しておりま

新型コロナウィルス感染症について, 児童や家族がPCR検査で陽性になった 場合,児童や家族が保健所の指導で濃厚 接触者となった場合は,以下の方法で必 ず連絡をお願いします。なお,コロナ以 外に事故等の緊急連絡の場合も以下の番 号にお願いします。

<u>緊急連絡時に教頭につながる携帯番号</u> 050-5475-6757